



Zahnbehandlungsangst

Angst ist ein natürliches Gefühl, das bei jedem Menschen mehr oder weniger stark auftritt. In vielen Fällen ist dieses Gefühl unangenehm, aber durchaus sinnvoll.

Zum Problem wird die Angst erst dann, wenn sie den Betroffenen an der Durchführung zahnmedizinischer Behandlungen hindert.

Die schlimmste Form ist die völlige Verweigerung dringend notwendiger zahnmedizinischer Versorgung.

Der Zahnarztbesuch wird oft so lange aufgeschoben, bis der Patient mit starken Schmerzen beim Notdienst erscheint.

Unsere Praxis bietet ein ganzheitliches Konzept, um eine angenehme Behandlungsumgebung zu gewährleisten.

Die oberste Priorität bei der Behandlung liegt in der erfolgreichen Vermeidung von Schmerzen, insbesondere durch Oberflächen-Betäubung und schonende Verfahren.

Darüber hinaus wird ein individuelles Behandlungskonzept mit dem Patient erarbeitet und auf seine Wünsche abgestimmt